

 Fecha:
 14-10-2024
 Pág.:
 26
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 339,0
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 VPE:
 \$ 406.067
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: "Akawaĭa", la primera embarcación autorizada para unir a Ushuaia con Puerto Williams

En Tierra del Fuego

"Akawaia", la primera embarcación autorizada para unir a Ushuaia con Puerto Williams

• A principios de octubre, las autoridades de la Provincia de Antártica Chilena anunciaron la puesta en funcionamiento de una nueva rampa de atraque en Puerto Navarino, a unos 45 kilómetros de Puerto Williams.



principios de octubre, las autoridades de la provincia de Antártica Chilena anunciaron, mediante una videoconferencia, la puesta en funcionamiento de una nueva rampa de atraque en Puerto Navarino, a unos 45 kilómetros de Puerto Williams.

Este evento contó con la participación de representantes chilenos desde la Isla Navarino, ubicada en la costa sur del Canal Beagle, mientras que los actores argentinos se encontraban en Ushuaia, específicamente en el hotel Los Cauquenes Resort. Esta nueva infraestructura permitirá la llegada de embarcaciones como el Akawaia, que tiene capacidad para 10 pasajeros en cruceros internacionales, y facilitará el transporte de turistay pasajeros entre Ushuaia y Puerto Williams.

Este servicio no solo ahorrará tiempo en los traslados, sino que también reducirá los costos de transporte entre ambas localidades.

El reinicio del transporte marítimo a través del Canal Beagle, interrumpido desde la pandemia, impulsará la integración entre estas ciudades australes. Además, el hotel Los Cauquenes ya tiene reservada su primera salida, programada para hoy.

Este restablecimiento adquiere un significado especial, dado que coincide con la próxima conmemoración del 40° aniversario del Tratado de Paz y Amistad entre Argentina y Chile, que marcó el fin de una crisis en la región y abrió un camino hacia la cooperación bilateral.

En el anuncio participaron diversas autoridades, entre ellas el cónsul de Chile en Ushuaia, Rodrigo Toledo; el Prefecto Mayor Cristián Sarasua, jefe de la Prefectura Naval en Ushuaia; Claudia Fernández, presidenta de la Cámara de Comercio de Ushuaia; Patricio Cornejo, presidente de la Cámara de Turismo de Tierra del Fuego, y representantes del hotel Los Cauquenes, Santiago Mendizábal, gerente de Operaciones, y Juan Segundo López, gerente de Experiencias. (Mi TDF)



Hoy lunes se realizará el primer cruce de pasajeros autorizada entre Ushuaia con Puerto Williams.